



Pièces	<b>8 Pièces</b>
Superficie	<b>320 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>24-756</b>
Prix	<b>1 150 000 €</b>

# La Roquette-sur-Var

## Maison à vendre (06670)



Vidéo disponible !!! Dans l'arrière pays niçois, à quelques minutes du charmant village de la roquette sur var, à 40mn de nice, je vous présente cette belle maison provençale à la Décoration raffiné. Vous serez séduit par son superbe jardin exposé plein sud sur un terrain de plus de 2900m2, parfaitement entretenu avec son coin piscine, sa grande terrasse, ses espaces Détentes, son aire de jeux avec terrain de pétanque sous les arbres, le coin jacuzzi à l'abris des regards, le tout au calme. La demeure de 320m2, vous offre au rez-de-chaussé une grande pièce de vie de 90m2, une cuisine aménagé ...

*Video available!!! In the nice hinterland, a few minutes from the charming village of la roquette sur var, 40 minutes from nice, I present to you this beautiful provençal house with refined decoration. You will be seduced by its superb garden facing south on land of more than 2900m2, perfectly maintained with its swimming pool area, its large terrace, its relaxation areas, its playground with pétanque court under the trees, the jacuzzi area outside. Sheltered from view, all in peace. The 320m2 residence offers you on the ground floor a large living room of 90m2, a fitted and equipped kitchen, ...*

## **KELLER WILLIAMS MASSENA IMMOBILIER**

9 avenue Gustave V - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

